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Ata nº 06- Reunião Ordinária 1 

Às quatorze horas do dia vinte e dois de agosto  de dois mil e dezoito tem início a 2 

reunião ordinária do COMAD-PG com a seguinte pauta: Abertura pela Presidente; 3 

Discussão e aprovação da Ata da última reunião; Discussão e aprovação da ata de 4 

Posse e Eleição Posse dos novos Conselheiros; Projeto de Pesquisa: Levantamento 5 

Socioeconômico e Cultural que tem como finalidade efetivação de Políticas Públicas 6 

em Ponta Grossa; Aprovação da nova composição das Comissões Permanentes do 7 

COMAD-PG; Informes Gerais; Encerramento. Estiveram presentes os seguintes 8 

Conselheiros Titulares: A Presidente Simone Sanson e Silva, a Vice-Presidente 9 

Scheila Therezinha Issakovicz Garcia da Luz, Claudimar Barbosa da Silva, Elter 10 

Taets Garcia, Felipe Augusto Scarpim Cruz, Francisco Kapfenberger Filho, Irmã 11 

Fabiane Klein, Márcio Lupepsiw, Marilei Aparecida Mocelin, Mathilde Garcias da Luz, 12 

Patrícia Mudrey Gorchinski, Reni Aparecida Eidam, Rosangela Zimovskei, Wanderlei 13 

dos Santos. Conselheiros Suplentes: Alberto Luiz Chemin, Alexandre Fernandes 14 

Madalozzo, Fernanda Gomes da Silva, Liliane de Oliveira Chociai, Márcia Aparecida 15 

Alferes, Rosemeri Hass.  Estiveram ausentes e justificaram os Conselheiros: 16 

Alexandra Maria Stravatti, Augusto Rota Filho, Bergson Augusto Gozaga Vilalba, 17 

Cyntia Drago Venancio, Fabiano Batista, Francisca Júlia Camargo Dresch, Henrique 18 

José Medeiro, John Elvis Ribas Ramalho, José Carlos Tozetto Vettorazzi, Lara 19 

Simone Messias Floriano, Leni Aparecida Viana da Rocha, Marisa Pereira de 20 

Camargo, Odino Moro Neto, Paulo Cesar Marcondes, Renato Cordeiro, Sonia Ramos 21 

Tosato, Tereza Lopes Miranda. Esteve presente o convidado Saulo Rosa 22 

representando o Núcleo Regional de Educação, da Coordenação da Diversidade 23 

Étnico-Racial e Sexual do Núcleo Regional de Educação de Ponta Grossa não faz 24 

parte do COMAD, mas está como voluntário, ajudando na pesquisa. A nova 25 

Presidente do COMAD-PG, Simone Sanson e Silva, eleita no dia vinte e nove de 26 

junho, faz a abertura da reunião se apresentando como Psicóloga representante do 27 

Conselho Regional de Psicologia e Funcionária Municipal lotada no NUCRIA- Núcleo 28 

de Proteção à Criança e aos Adolescentes Vítimas de Crimes. Em seguida apresenta 29 

a nova Vice-Presidente Scheila Therezinha Issakovicz Garcia da Luz, Psicóloga e 30 

Funcionária do Sistema FIEP SESI/SENAI. A Presidente Simone pede que todos os 31 

Conselheiros presentes se apresentem inclusive a equipe do COMAD-PG, Izamara 32 

da Luz Assistente Social e Técnica do COMAD-PG, Arlete Maria Gouvêa, Secretária 33 

Executiva e a estagiária de Serviço Social Suellen Janaina Ramos. Finalizadas todas 34 

as apresentações dos Conselheiros a Presidente Simone cumprimenta a todos os 35 

presentes e da às boas vindas. Em seguida comenta que foi feita uma reunião no 36 

COMAD-PG e foi achado por bem fazer uma avaliação da drogadição no município 37 

de Ponta Grossa, mesmo porque a última avaliação feita foi em dois mil e quatorze, 38 

diz que não temos o acompanhamento nas escolas, e que se a gente tivesse 39 

condições de trabalhar a vida escolar dos alunos do sexto ano, contando com os 40 

parceiros e gestores que terão a responsabilidade de responder o questionário 41 

colocando a veracidade dos fatos nesse documento. Esse documento foi elaborado 42 

incluindo os municípios abrangidos pelo Núcleo Regional de Educação e daí que veio 43 

a proposta de ampliar e para outros órgãos e serviços que compõe o COMAD-PG e 44 

pede a colaboração de todos os presentes. Comenta ainda que se pode localizar 45 
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onde está a drogadição em Ponta Grossa. Saulo expõe na tela o questionário, são 46 

algumas perguntas que serão feitas no documento que será apresentado ao Poder 47 

Público. Segundo item da pauta, Simone fala da dinâmica de aprovação das Atas do 48 

COMAD-PG, para não tomar muito tempo nas reuniões a ata é mandada no Email 49 

dos Conselheiros e que se não houver nada a contrapor a ata será aprovada. A ata 50 

da reunião ordinária e a ata de eleição e posse dos conselheiros foram aprovadas 51 

por unanimidade. Simone comenta que no mês de junho não teve reunião devido 52 

ao Junho Branco e que tivemos muitas atividades. Diz que no dia da posse tivemos 53 

a II Conferência e tivemos algumas dificuldades que não dependiam de nós, a 54 

Palestrante teve um atraso por questões de transito complicado o que gerou um 55 

desconforto pra todos, mas enfim depois deu tudo certo e ela ainda chegou a 56 

tempo. Outro item da pauta a apresentação da Composição das Comissões 57 

Permanentes, Simone comenta sobre os trabalhos das comissões, pergunta aos 58 

novos Conselheiros se já fizeram parte de outros Conselhos. Em seguida foi lida a 59 

proposta da composição das Comissões Permanentes e seus respectivos membros 60 

para o novo mandato: Comissão de Legislação e Normas: do Poder Público - 61 

Secretaria Municipal de Administração e Recursos Humanos: Rosângela Zimovskei – 62 

Titular e Fabiano Otto Vieira dos Santos – Suplente; Polícia Civil – 13ª Subdivisão 63 

Policial de Ponta Grossa: Elter Taets Garcia – Titular e Leandro Durski Pinheiro – 64 

Suplente; da Sociedade Civil - Mitra Diocesana: Ir. Fabiane Maria Klein – Titular e 65 

Bergson Augusto Gonzaga Vilalba – Suplente; Associação dos Ministros 66 

Evangélicos: Odino Moro Neto – Titular e Paulo César Ferreira de Camargo – 67 

Suplente. Comissão de Políticas Públicas e Fiscalização: do Poder Público - FASPG – 68 

Fundação de Assistência Social de Ponta Grossa: Reni Aparecida Eidam – Titular e 69 

Karym Rachel Mami Collesel – Suplente; SMCSP - Secretaria Municipal de Cidadania 70 

e Segurança Pública: Maira Martins de Hollebem – Titular e Liliane Oliveira Chociai 71 

– Suplente; UEPG – Universidade Estadual de Ponta Grossa: Sonia Ramos Tosato – 72 

Titular e Sônia Aparecida Gomes dos Santos – Suplente; da Sociedade Civil - APP 73 

Sindicato dos Trabalhadores em Educação Pública no Paraná: Marisa Pereira de 74 

Camargo – Titular e Vera Rosi Lopes – Suplente; CRF-PR - Conselho Regional de 75 

Farmácia: José Carlos Tozetto Vettorazzi – Titular e Mateus Silveira – Suplente; 76 

OAB – Ordem dos Advogados do Brasil – Subseção Ponta Grossa: Claudimar 77 

Barbosa da Silva - Titular e Fabiano Batista – Suplente. Comissão de Prevenção, 78 

Pesquisa e Redução Da Oferta - do Poder Público: SME - Secretaria Municipal de 79 

Educação: Leni Aparecida Viana da Rocha – Titular e Cyntia Drago Venancio – 80 

Suplente; Polícia Militar - 5ª Companhia do Batalhão de Patrulha Escolar 81 

Comunitária: Paulo Cesar Marcondes – Titular e Henrique José Medeiro – Suplente; 82 

NRE-PG - Núcleo Regional de Educação de Ponta Grossa: Francisca Júlia Camargo 83 

Dresch – Titular e Marcia Aparecida Alferes – Suplente; da Sociedade Civil: 84 

Delegacia de Ponta Grossa do Sindicato dos Estabelecimentos Particulares de 85 

Ensino do Estado do Paraná: Augusto Rota Filho – Titular e Dione Rute Henneberg – 86 

Suplente; Fórum PREVIDA – Fórum Permanente de Prevenção ao Uso Indevido de 87 

Drogas: Izabelle Antunes – Titular e Alexandra Maria Stravatti – Suplente; COREN-88 

PR - Conselho Regional de Enfermagem: Márcio Lupepsiw – Titular e Lara Simone 89 

Messias Floriano – Suplente. Comissão De Tratamento, Reinserção Social e Redução 90 

De Danos - do Poder Público: SMS - Secretaria Municipal de Saúde: Patrícia Mudrey 91 
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Gorchinski – Titular e Robson Xavier da Silva – Suplente; FUNDESP - Fundação 92 

Municipal de Esportes: Wanderlei dos Santos – Titular e Fernando Pereira Pinto – 93 

Suplente; AT - Agência do Trabalhador: John Elvis Ribas Ramalho – Titular e 94 

Adriano Gonsalves – Suplente; da Sociedade Civil: CRESS-PR - Conselho Regional 95 

de Serviço Social: Tereza Lopes Miranda – Titular e Rosemeri Hass – Suplente; 96 

Comunidades Terapêuticas e Entidades de Assistência em Regime de Internação: 97 

Felipe Augusto Scarpim Cruz – Titular e Tania Daniel – Suplente; Fórum PREVIDA – 98 

Fórum Permanente de Prevenção ao Uso Indevido de Drogas: Izabelle Antunes – 99 

Titular e Alexandra Maria Stravatti – Suplente. Comissão de Acompanhamento e 100 

Controle Social do Fundo Municipal de Políticas sobre Drogas - do Poder Público: 101 

SMGF - Secretaria Municipal da Fazenda: Romualdo Camargo – Titular e Alexandre 102 

Fernandes Madalozzo – Suplente; UTFPR - Universidade Tecnológica Federal do 103 

Paraná – Campus Ponta Grossa: Marilei Aparecida Mocelin – Titular e Adriane 104 

Manfron Vaz – Suplente; 3ª Regional de Saúde de Ponta Grossa: Mathilde Garcias 105 

da Luz – Titular e Fernanda Gomes da Silva – Suplente; da Sociedade Civil: ACIPG 106 

- Associação Comercial, Industrial e Empresarial de Ponta Grossa: Renato Cordeiro 107 

– Titular e Rodrigo Labiak da Silva – Suplente; CONSEG - Conselho Comunitário de 108 

Segurança de Ponta Grossa: Francisco Kapfenberger Filho – Titular e Luis Carlos 109 

Almeida – Suplente; OAB – Ordem dos Advogados do Brasil: Claudimar Barbosa da 110 

Silva – Titular e Fabiano Batista – Suplente. Izamara Técnica do COMAD-PG diz que 111 

tem que ser feito alguns ajustes no Regimento Interno na questão do número de 112 

componentes da Comissão de Acompanhamento e Controle Social do Fundo 113 

Municipal de Políticas sobre Drogas. Simone pergunta se todos concordam com as 114 

comissões, ao que todos os presentes concordam. Sobre a Comissão de 115 

Acompanhamento do Fundo Municipal Sobre Drogas, Simone diz que a questão do 116 

Fundo é algo que está em andamento, lembra que em dois mil e treze, uma das 117 

metas que tinha era ver o Fundo constituído, para que se tenham condições de 118 

realizar projetos e outras questões que fazem falta, sem essa definição o Conselho 119 

fica esvaziado, totalmente sem verbas. Essa comissão vai ser muito importante, 120 

pois a partir do fundo constituído muitas coisas poderão ser feitas. Dr. Claudimar 121 

informa que o projeto do Fundo Municipal Sobre Drogas já está no Gabinete do 122 

Prefeito Marcelo Rangel para assinatura. A Presidente Simone informa que ela e a 123 

Vice-Presidente estarão participando de todas as comissões. Fala sobre o COMAD-124 

PG como um todo e qual o papel do Conselho. Depois comenta sobre o uso do 125 

crachá para cada Conselheiro, a importância de representar o COMAD-PG diante da 126 

sociedade. Uma sugestão da Presidente, deixar no grupo de whatsapp do COMAD-127 

PG, somente os Conselheiros ativos, transferindo os Conselheiros que saíram do 128 

COMAD para o Fórum Previda que é um espaço permanente para todos. A 129 

Presidente Simone fala que o Saulo, voluntário do Núcleo Regional de Educação, ira 130 

apresentar uma proposta de pesquisa que partiu da II Conferência e aí também 131 

surgiu a idéia do mapeamento com o SESI/SENAI. Tendo a pesquisa estruturada,  132 

temos que organizar e registrar as boas práticas que vem sendo desenvolvidas e 133 

apresentar os resultados pelo COMAD-PG. Em seguida Simone passa a palavra ao 134 

Saulo que explica item por item do questionário, todos os Conselheiros participam e 135 

dão sua contribuição em alguns itens que precisam ser alterados para melhor 136 

compreensão do questionário. Simone comenta que esse será o primeiro 137 



CONSELHO MUNICIPAL DE POLÍTICAS PÚBLICAS SOBRE DROGAS  4 

mapeamento, fala do mapeamento que tem na Secretaria de Cidadania e 138 

Segurança Pública, mas que não podemos emprestar e sim fazer o nosso próprio 139 

levantamento. A Conselheira Fernanda fala dos municípios que fazem parte da 3ª 140 

Regional que são diferentes da abrangência do Núcleo Regional de Educação, para 141 

que possam ser também contemplados. A Vice-Presidente Scheila comenta sobre o 142 

SENAI, diz que se reúnem mensalmente, fala da mesa redonda que foi feita, do 143 

comitê de evasão e que surgiu a necessidade desse levantamento, eles tem um 144 

mês para fazer, qual é o entendimento que os alunos têm sobre álcool e drogas. 145 

Será feito um comparativo entre essas duas pesquisas. O Conselheiro Kapfenberger 146 

fala sobre raça, gênero, porque agora dependendo da situação fica muito difícil, é 147 

um problema essa questão de raça. Saulo explica essa questão de raça, como são 148 

os grupos, como estão distribuídos. Simone fala que o documento terá os ajustes 149 

necessários e será apresentado na próxima reunião ordinária do COMAD. Saulo diz 150 

que o link do questionário é para sugerir ajustes.  A Presidente Simone fala que 151 

depois que tivermos todos os resultados, será levado ao Poder Público. Nos 152 

informes gerais a Presidente informa sobre a Capacitação Técnica Sobre Drogas 153 

que será no município de Imbituva dias 28 e 29 de Agosto, com os irmãos 154 

Venâncio, esse curso é realizado através do CIS-PG - Centro de Integração Social 155 

que surgiu no I Congresso Sobre Drogas em Pontal do Paraná e foi uma iniciativa 156 

do Departamento Estadual de Políticas Sobre Drogas. Simone comenta que os 157 

representantes Psicólogos tem amplitude muito maior. Simone comenta sobre o 158 

curso da FEBRACT o qual a Conselheira Alexandra participou e que foi muito bom. 159 

Agora os Conselheiros estão participando do Curso no Centro Regional de 160 

Referência em Curitiba, uma capacitação para perceber qual é a responsabilidade 161 

de cada um.  Fala sobre o material e o link do curso. Informa ainda que foi recebido 162 

ajuda do Departamento Estadual de Políticas sobre drogas que está colaborando 163 

com as diárias do hotel. A Presidente Simone comenta sobre a Fazenda da 164 

Esperança, onde foi fazer uma formação e deu pra perceber como é a rotina de 165 

uma comunidade terapêutica, houve troca de experiências, e que todas as 166 

iniciativas são válidas, principalmente em se tratando de Políticas Públicas sobre 167 

drogas. Sem nada mais a tratar encerra-se a reunião e eu Arlete Maria Gouvêa 168 

lavrei o presente ata que será assinada por mim e pelos conselheiros presentes. 169 

Ponta Grossa, 22 de agosto de 2018. Simone Sanson e Silva, Presidente do 170 

COMAD-PG. 171 


